



2015～2016年度

# 中津平成週報

Rotary Club Of Nakatsu Heisei



2015～2016年度  
国際ロータリー・テーマ

世界へのプレゼントになろう  
Be a gift to the world

国際ロータリー2720地区 **中津平成ロータリークラブ**

Be a gift to the world

国際ロータリー会長

K. R. ラビンドラン

会長 辛嶋 崇 幹事 宇都宮 監 浩 会報担当 二反田 新一 クラブ広報委員長 二反田 新一

例会日/毎週木曜日 12:30

例会場/グランプラザ中津ホテル TEL 0979-24-7111

事務局/〒871-0055 中津市殿町1383の1 中津商工会館2F

TEL 0979-22-9716 FAX 0979-22-9722

e-mail office@n-heisei.org

<http://www.n-heisei.org>

## 第1223回例会 平成27年8月6日(木)

- 本日の例会プログラム 中津商工会議所  
中小企業相談所 奥上勝己氏
- ◎次回例会プログラム 休会



### 前回(1222回例会)の記録

平成27年7月30日(木)

#### ■ゲスト

#### ■ビジター

#### ■出席報告

会 員 数 24名  
免 除 者 数 1名  
対 象 者 数 23名  
本 日 出 席 者 16名  
欠 席 者 数 7名  
出 席 率 69.57%

#### ■1221回出席報告の修正

1221回欠席者 2名  
メイクアップ 1名  
欠 席 者 1名  
修正出席率 91.30% → **95.65%**

#### ●メイクアップ

田長丸会員(日田RCガバナー公式、7/14)

#### ●欠席者

仲本会員

#### ◎ロータリーソング それでこそロータリー

#### ◎会長の時間 辛嶋会長

先週の例会で、「ロータリーの理想と友愛」(This Rotarian Age)のお話をさせて頂きましたが、現在アマゾンには2冊中古品があり、値段が19,000円もするのでネットで探しましたが、大阪南ロータリークラブがインターネットにアップしていてPDFで閲覧できます。タブレットで読むのにちょうどよい大きさです。どうぞ試してみてください。ページ数は380ページぐらいありました。



さて、今夜は納涼例会です。今月は大きな山場である公式訪問も終了しましたので、少しほっとしております。梅雨も29日に平年より10日遅く昨年より1日遅く開けました様です。後11か月もありますが、とりあえずこの暑さを乗り切って、頑張りましょう。

#### ◎幹事報告 宇都宮幹事

・例会変更 くにさきRC、宇佐八幡RC、杵築RC、津久

見RC、湯布院RC

・週報受理 宇佐2001RC、津久見RC、八代RC

・別府中央RCより「別府アール・ブリュット展」開催の案内

・地区委員会委員長、委員推薦のお願い

・特別月刊(8月)名称変更の案内「会員増強・拡大月間 → 会員増強・新クラブ結成推進月間」

・2015～16年度「友」誌表紙写真12～3月号、5月号募集

・別府北RC創立50周年記念式典の案内



#### ◎本日のメニュー





## ◎ニコニコボックス 担当：ロータリー財団委員会

〔田長丸会員〕先々週、ガバナー公式訪問で岡野ガバナー補佐のお伴で宇都宮さんと同行しました。食事の時にハプニングがあり、メインの席にも関わらず、宇都宮さんのコースの一品にお肉が入ってませんでした。そこで私のものを一切れ分けてあげました。(会場から、その話は宇都宮さんが例会でニコニコしたとの声があり。笑) すみません、当日例会を欠席してました。欠席は良くないですね。

〔矢頭会員〕一番下の娘が中3です。バスケットで県大会に出場しました。19年ぶりの出場でした。今後は受験にむけて頑張ると言ってます。

〔長野会員〕ニコニコ、何も考えてません(笑)。取りあえずニコニコします。

〔辛嶋会長〕先週は鹿児島から孫が帰ってきました。中学生になって、ちょっと見ない間に背が伸びました。自分用に朝日新聞をとって読んでるということで、話もはずみました。弓道部に入って頑張ってるようです。久しぶりに孫と話ができました。

〔初倉会員〕先週、週刊誌のフライデーから取材の申し込みがありまして、対応をしました。私の名前は載らなかったのですが、私の言っていない内容がさも言ったかのように掲載されてました。すぐにクレームの電話をしました。訂正記事は載らずにフライデーの最新版が送られてきました。抗議の手紙を再度送ったところ、また同じようにフライデー誌が送られてきました。(笑い) マスコミ(週刊誌)の信憑性に疑問を持ちました。

〔二反田会員〕週報の担当をしていますが、今例会は納涼例会で掲載内容も少なく、空いたスペースに写真を貼って、楽勝だなと思ってましたが、まさかの全員のニコニコ・・・、頑張ります。

〔仲本会員〕昨日、長い梅雨が明けましたが、私はある方から一週間前に梅雨が明けたと聞き、それを信じてました。しかし、大きな水害等の被害もなく良かったと思ってます。今からは熱中症に気を付けてください。

〔川崎会員〕厄落としてのニコニコをします。先週バラの剪定で虫に刺されたようで、手が腫れ上がりました。皮膚科でもらった薬が眠気を催して苦勞しました。また、一昨日、出張中のホテルの部屋でこけて頬骨をを強打しました。しばらくうずくまるほどの激痛でしたが、骨に異常はないみたいで安心しました。

〔小野会員〕先に事務局の水田さんからニコニコを預かってますのでニコニコします。梅雨が長かったのでコインランドリーが繁盛しました。今度マンションを建設します。設計に苦慮してます。私は孫が4人いますが、一番下が空手で帯をとれるようになりました。その次が学習塾で地区一番の成績をとりました。子供は熊本に新規店舗を出店します。まわりは順調ですが、私自身はマンション等、悩みが尽きません。

〔梶原会員〕今年は梅雨が長く、中津祇園も雨になると思ってたんですが、幸いお天気に恵まれました。また、事故もなくけが人を出さずに済みました。保険料も上がらずに良かったと、感謝してます。

〔岡野会員〕先週例会の卓話でお盆の話がありましたが、52年ほど前、私は田川の裁判所に勤務してました。息子はお寺の経営する幼稚園に通ってました。お盆にはお墓

参りに行って、先祖が帰ってくると聞いて、息子はお墓参りの時に「お化けになって出てきませんように」と拝んでいたのを思い出しました。

〔若松会員〕本日は納涼例会ということで、普段の作業着ではなく朝から普通のシャツとスラックスを着用してましたが、急な要請で山林に入りました。林道のすぐそばと聞いたのでそのままの姿で行きましたが、大変な場所でした。本例会には着替えて出席してます。

〔出納会員〕当園の女子バレーが激戦の末、九州大会の出場を決めました。連続出場を更新してます。スポーツは普段見ることのできない、子供の真剣な姿を見ることが出来ます。私も子供を通してエネルギーを貰ってます。

〔黒瀬会員〕本日の例会に来る途中、私の履物がスリッパであることに気づきました。慌てて履き替えに帰ったのですが、例会を遅刻しました。お詫びのニコニコをします。

〔中島会員〕インド人の友人の娘さんが「東京ガールズコレクション」にエントリーしてます。皆さんの応援をよろしく願います。

〔宇都宮幹事〕先日の花火大会は、我が家のベランダから焼肉をしながら見ました。斜め前のネオンが邪魔でしたが(笑)。

